

Spielbericht 1. Spieltag

Mannschaft: AK65 Herren

Austragungsort: Golfclub Mülheim
a.d.R.

Ligaspiel am 27. April im GC Mühleheim a.d.R.

Gutes Wetter, pfeilschnelle Grüns!

Bei anfänglich kühlen Temperaturen und Sonnenschein starteten die Gastmannschaften aus Velbert, Mettmann, Bergisch-Land und Grevenmühle in das 1. Ligaspiel im Golfclub Mülheim-Selbeck. Trotz der frühen Jahreszeit und dem vielen Regen in den vergangenen Tagen zeigte sich der Platz in hervorragendem Zustand. Der Pflegezustand der Fairways und das Erscheinungsbild des gesamten Platzes ließ nichts zu wünschen übrig. Für die Gastmannschaften, die allesamt hügelige Plätze gewohnt sind, war es sicher auch ein Erlebnis, einmal auf einem völlig ebenen Golfplatz zu spielen. Schon bei der Proberunde staunten wir über die schnellen Grüns. Doch heute wurden diese noch getoppt und nicht wenige Spieler hatten damit arge Probleme und notierten sich Drei- oder sogar Vier-Putts. Dies war dann anschließend auf der schönen Terrasse auch ein großes Thema. Deshalb freute es uns besonders, dass wir am Ende den 2. Platz hinter der Heimmannschaft aus Mülheim belegen konnten.

Hervorzuheben ist die besondere Leistung von Dieter Tröster, der nicht nur bester Grevenmühler wurde, sondern auch die Gesamt-Netto-Wertung gewann. Herzlichen Glückwunsch dazu! Nach dem Spiel wurden alle Spieler und Betreuer mit Getränken und Pasta hervorragend verpflegt. Zu guter Letzt kamen auch die übrigen Mannschaftsspieler, die heute nicht eingesetzt wurden auf die Terrasse, denn es sollte ein Fotoshooting der kompletten Mannschaft für die Homepage der Grevenmühle stattfinden. Es wurden professionelle Mannschafts- und Portraits-Fotos von Sigggi Lantermann geschossen.

Vielen Dank für die tolle Organisation des gesamten Spielablaufs an Adnan und natürlich auch für die Organisation des Fotoshootings an Peter!

Theo Niehs

Unterstützt von:

